

Letzter Auftritt in der Kirbe-Saison – MVO in Börstingen

Am vergangenen Sonntag spielte die Musikkapelle bei unseren Musikkameraden in Börstingen. Wir gestalteten das Abendprogramm und unterhielten die Gäste mit anspruchsvoller und abwechslungsreicher Blasmusik, was mit viel Applaus honoriert wurde. Es war ein schöner Abend, den wir beim Feierabendbier und verspäteten Abendessen noch ausklingen haben lassen.



Nach den Auftritten in Poltringen und Bierlingen, endet mit dem Auftritt bei der Kirbe in Börstingen die Kirbe-Saison. Das Frühjahrskonzert steht ab sofort im Fokus und die musikalischen Vorbereitungen beginnen, zu dem wir jetzt schon recht herzlich einladen wollen.